

## 秋の叙勲 仙北市からは 伊藤氏、菅原氏の2氏が受賞

平成17年秋の叙勲で、秋田県関係者74人が受賞され、仙北市からは伊藤甚作氏と菅原清康氏の2氏が消防功労により瑞宝単光章を受賞されました。

伊藤氏は、昭和29年1月に檜木内村消防団に入団されて以来、平成7年2月までの41年の永きにわたり消防業務に精励され、この間、西木村消防団分団長をはじめ消防団幹部として消防団の育成強化と発展に努め、地域の安全のため消防、防災活動等に尽力されました。

菅原氏は、昭和34年3月に角館町消防団に入団されて以来、平成13年3月までの42年の永きにわたり消防業務に精励され、この間、角館町消防団副団長をはじめ消防団幹部として消防団の育成強化と発展に努め、地域の安全のため火災予防、防災等に尽力されました。



伊藤 甚 作 氏  
(71歳・西木町桧木内字松葉55)



菅 原 清 康 氏  
(69歳・角館町菌田釣田69)

## 仙北市が誕生してから 4人の皆さんが99歳(白寿)を迎えられました

仙北市が誕生してから、99歳の白寿を迎えた皆さんです。

誕生日に仙北市からお祝いとお花が贈呈されました。

皆さんに長生きの秘訣をたずねると、きちんと食事をとり、自ら体を動かし自分でできることは自分でやることだそうです。

いつまでもお元気で、長生きしてください。



鈴木新一さん(明治39年10月1日生)



藤原ツタさん(明治39年11月1日生)



戸澤憲雄さん(明治39年11月11日生)



菅原吉郎さん(明治39年11月17日生)